



mobil in immobilien

Ostermundigen, Freiburg, Härkingen, Luzern, Muttenz, Solothurn, Schönbühl

In tiefer Trauer geben wir davon Kenntnis, dass unser geschätzter, langjähriger Filialleiter,

Peter Staudenmann (Pesche)

letzte Woche, nach einem medizinischen Notfall im Spital verstorben ist.

Er hat über ein Jahrzehnt hinweg mit Hingabe und beeindruckendem Einsatz unsere Filiale in Freiburg geleitet. Sein Wirken war von einem unermüdlichen Engagement und einem Herz für die Sache geprägt, das viele von uns inspiriert hat.

Als Kollege und Mensch wird uns Pesche besonders durch seinen Teamgeist, seinen Humor und seine Wärme in Erinnerung bleiben. Er war immer ein verlässlicher Ansprechpartner, der uns mit seiner positiven Art durch jede Situation begleitet hat.

Sein Verlust hinterlässt eine grosse Lücke, sowohl in der Filiale Freiburg als auch in unserer gesamten Gemeinschaft. Unsere Gedanken sind in diesen schweren Momenten bei seiner Familie und seinen Liebsten.